
Conseil d’école Maurice-Lavallée 
Par vidéoconférence 

ORDRE DU JOUR 
Date : mercredi 20 janvier 2021 

Conseil de parents Maurice Lavallée 
20 janvier 2021 

Microsoft Teams 
 
Présences : Marie-Claude Laroche, Stéphan Charron, Clément Lavoie, Olivia Vincent, Michèle 
Vincent,  Imen Kacem  
 
Absence : Helen Cuddihy 

 
 Point 

1.  Ouverture de la réunion 19 :00 
 

2.  Réflexion par Marie-Claude Laroche 
 

3.  Adoption de l’ordre du jour 
Clément propose. Olivia appuie. Tous en faveur.  
 

4.  Adoption du procès- verbal du 16 décembre 2020 
Clément propose. Marie-Claude appuie. Tous en faveur.   
 

5.  Affaires découlant du procès-verbal du 16 décembre 2020 
 

6.  Rapports 

 Direction d’école- Marie-Claude 

 La F.R.A.P., une nouvelle subvention, qui payera pour les ateliers de danse africaine de 
Montréal.  

 La sortie des élèves va avec l’arrivée des autobus.  

 Le gymnase va réouvrir pour les élèves.  

 Les examens auront lieu la semaine prochaine pour certains élèves.  

 Mercredi et jeudi sera la période d’examens pour les élèves qui ont choisis d’écrire les examens.  

 Vendredi journée d’activités et d’organisation. 

 La semaine suivante il y aura 3 journées pédagogiques. 

 Le PAC : plan d’amélioration continu qui avait été conçu avec M. Dion. Avec les enseignants, le 
plan a été modifié.     

 Discussion : Y aura-t-il possibilité d’avoir un voyage pour le printemps prochain en Europe de 
l’Est?  

 Enseignants- Stéphan 
Les enseignants ont travaillé avec le PAC en groupe. C’était intéressant. 
 

 Élève –Olivia 
Les élèves sont de retour à l’école. Ils ont eu deux réunions. Il y aura des journées thèmes : habille-
toi comme un enseignant, habille-toi aux couleurs de l’école. Le comité de graduation s’est 
rencontré.  
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 Communauté - Imen Kacem - FRAP  
Conseillère d’établissement à Maurice-Lavallée. Il y a une série d’activités (5) de planifier pour le 
mois de l’histoire des noirs au Canada dont la présentation de personnalités célèbres qui ont marqué 
l’histoire du Canda. Il y aura aussi un jeu Kohut. Il y aura une série d’ateliers offerts aux élèves.  La 
découverte de la culture africaine offerte sous forme de 3 ateliers au niveau de la danse. 

 

7.  Correspondance 

 Les courriels envoyés par Virginie Lacroix. 

 La FPFA offrira des ateliers pour les parents. 

8.  Divers 
Nadine propose que Marylène devienne la secrétaire car Helen ne pourra plus participer aux réunions. 
Marylène accepte.  

 Activités à planifier par le Conseil d’école 2020-21 

9.  Points à mettre au prochain ordre du jour 

 Plan triennal Clément l’enverra à Nadine. Elle l’enverra à tous afin de le mettre à jour.  

10.  Date des prochaines réunions 
17 février à 19 heures 

11.  Levée de la réunion 20 :09 
Clément appuie. Stéphan appuie. Tous en faveur. 

  

 


